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E5_A4_A7_E6_95_99_E6_c57_613287.htm “南京房地产商对于

看风水的热衷，已经不在香港等地之下。”前天，“易学与

和谐”学术论坛在南京市江宁区的南郊宾馆召开，中国国学

院院长、南京大学教授石连同爆出惊人内幕。 石连同教授透

露，据他们调研统计，近两年来，南京每年都有近100个楼盘

在售楼处选址、小区规划等方面聘请风水大师看风水。内容

包括售楼处风水策划、建筑风水选址策划、建筑风水园区规

划策划、户型设计建筑风水策划等多方面。“南京的房地产

商常常是在拿地之后、制定小区规划之前，请风水大师审核

小区的规划，看看是否符合风水学上的阴阳平衡、天人合一

以及五行和谐原则。” 石连同透露，南京许多房地产商并不

懂得什么叫“风水”，有时还陷入迷信的误区，误入那些号

称“风水大师”的江湖骗子的圈套。他说：“很多江湖骗子

根本就没认真研究过《易经》，他们明码标价，往往看一个

楼盘的风水就要收数千甚至几万元。” 记者采访了江北一家

房地产企业的副总经理。他表示，看风水在业内确实普遍存

在，他说：“实际上，没有人会完全迷信风水。大家主要是

从人居的角度出发，符合天人合一、适宜居住的开发理念。

” 另一名城中的房地产企业负责人表示，他的项目就从来没

有请风水大师看过风水，照样受到老百姓的追捧。他也相信

，风水学绝不可能成为房地产开发、小区规划和建筑设计的
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